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REQUERIMENTO Nº 051 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

          

      

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito solicitando 

através da Secretaria Competente (Planejamento Urbano) as seguintes informações a esta 

Casa de Lei: 

 

1) Informe qual o atual Déficit Habitacional da cidade de Jaguariúna-SP; 

 

2) Informe quais os próximos Projetos Habitacionais do Município e qual a 

previsão de entrega; 

 

3) Informe a lista de espera atualizada com nome e dados na seqüência de 

espera. (caso não se possa anexar os nomes, pois que seja através do 

número de CPF ou através do número do Cartão Cidadão). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando que Jaguariúna tem um grande déficit habitacional. 

É sabido que as últimas moradias populares foram entregues no ano de 

2014, e que as mesmas foram fruto da atual Administração Municipal. E que ainda o 

Senhor Prefeito se comprometeu em campanha pleitear a conquista de novas moradias. 

Solicito ainda que esse requerimento seja respondido com total clareza e 

transparência em prol de toda a população, vale ressaltar o dever de fiscalizar que compete 

aos Vereadores. 

Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de informar 

os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo de 

Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 01 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

de 02 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2019. 
 

 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 


